



## Califica Monreal como una barbaridad intromisión de la Corte en Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, indicó que la Corte pretende hacer una barbaridad con la reforma al Poder Judicial.

“La Suprema Corte de Justicia de la Nación pretende violar su propia normatividad al pronunciarse sobre un asunto que ya está consumado para bien de la población en la reforma constitucional en materia judicial, obviamente es una barbaridad”, señaló el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7627?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7627&authkey=!AKa3RQcjlKt2CMc&ithint=video&e=wsO6OA>